

# *La France lance ses premières frappes aériennes contre des djihadistes en Irak*

---



Paris, 19 septembre (RHC).- Des avions de la Force Aérienne Française ont commencé aujourd'hui les premiers bombardements contre des installations de l'État Islamique dans le Nord-Est de l'Irak.

Dans un communiqué, la présidence française a précisé que les tirs ont atteint et détruit entièrement un dépôt logistique du groupe terroriste et il a signalé que des opérations similaires auront lieu dans les prochains jours.

Le communiqué a indiqué que le premier ministre Manuel Valls informera la semaine prochaine le parlement des conditions de l'engagement pris envers l'armée irakienne.

Le gouvernement français a affirmé que l'objectif de ces bombardements en Irak est d'affaiblir le groupe radical islamique et restaurer le souveraineté dans les territoires occupés par l'État Islamique dans ce pays arabe.

Ce jeudi, au cours de la conférence de presse bi-annuelle, le président François Hollande a signalé que Paris n'enverra pas de troupes en territoire irakien.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/34119-la-france-lance-ses-premieres-frappes-aeriennes-contre-des-dhijadistes-en-irak>



**Radio Habana Cuba**